

Cuba réitère sa dénonciation contre le blocus des Etats-Unis.



La Havane, 27 février (RHC) La Havane, 27 février (RHC) Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires Étrangères a souligné que le blocus et d'autres actions hostiles des Etats-Unis contre Cuba constituent une violation des droits de l'homme.

Sur son compte twitter le chef de la diplomatie cubaine a mis en cause le fait que l'on prétende parler des droits de l'homme lorsque « le blocus est renforcé de façon inédite ».

Il a ajouté qu'en même temps, Washington a renforcé les mesures punitives contre la nation caribéenne lorsqu'il l'a incluse sur la liste unilatérale des États parrainant le terrorisme.

Bruno Rodríguez a conclu que ces politiques menacent les moyens de subsistance du peuple cubain.

L'administration de l'ancien président Donald Trump a réduit presque à zéro les relations avec Cuba, pays contre lequel il a pris plus de 200 mesures destinées à l'asphyxie économique et financière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249052-cuba-reitere-sa-denonciation-contre-le-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba